

# KIKOO, *la parole aux enfants d'onco-hématologie sur la radio Canal B*



Parler d'eux, de ce qu'ils vivent, mais aussi de ce qu'ils aiment, veulent, écoutent, regardent, partagent. Voilà l'ambition du beau projet d'émission de radio "KIKOO", conçue et réalisée par les enfants d'onco-hématologie, en partenariat avec la radio rennaise Canal B.

Sur la base du volontariat, les enfants seront amenés à faire des rencontres dans et à l'extérieur du service, parler de leur vie à et en dehors de l'hôpital, mettre en avant les événements artistiques et culturels auxquels ils peuvent participer dans le service (Opéra de Rennes, Travelling...) ou ailleurs. Ils apprendront les techniques d'interview, le travail de reportage, la prise de son.

Les équipes de Canal B mixeront, monteront et diffuseront l'émission une fois par mois, le samedi matin de 8h 30 à 9h.



Le projet voit le jour grâce à un financement de l'Association "Petits Princes", et le support d'Élise Tolu, éducatrice jeunes enfants, Eric Turquet, infirmier puériculteur dans le service d'oncohématologie pédiatrique, et Catherine Macé, artiste musicienne intervenante dans le service depuis plusieurs années.

Démarrage en février/mars. Les podcasts des émissions seront à retrouver sur le site intranet et internet du CHU - rubrique actualités.